
 

  
An den  

Bürgermeister der Stadt Rheinbach 

Herrn Stefan Raetz 

Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 

Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 

Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach 

den 17. Juni 2019 

 

Anfrage zur Verwendung von Plastikbeuteln für Hundekot in den bereitgestellten 

Spendern 

 

Sehr geehrter Herr Raetz,  

in Rheinbach sind an zahlreichen Stellen Spender mit Plastik-Beuteln für Hundekot aufgestellt. 

Die dort verfügbaren Plastikbeutel werden leider von den Hundebesitzern nicht immer 

bestimmungsgemäß verwendet bzw. entsorgt. Der Anbieter Belloo, dessen Aufkleber auf 

manchen Spendern in Rheinbach klebt (der aber nicht auf den ausgegebenen Tüten als Hersteller 

benannt ist), bietet zumindest auch Beutel aus nachwachsenden Rohstoffen oder recycelten 

Polyethylen-Abfällen an. Die Firma PooPick vertreibt ebenfalls eine ökologische plastikfreie 

Variante. 

Bzgl. der Ausstattung dieser Spender habe ich deshalb folgende Fragen:  

1. Von welcher Firma stammen die Beutel, woraus bestehen sie und wie bewertet diese Firma 

die Umweltfreundlichkeit bzw. Nachhaltigkeit ihres Produkts (Siegel etc.)? 

2. Falls das Material nicht umweltfreundlich ist bzw. ökologisch entsorgt werden kann, welche 

Schritte plant die Verwaltung, um diese Beutel durch eine nachhaltige, plastikfreie Variante 

zu ersetzen und so dem öffentlich propagierten, angestrebten Ziel der plastikfreien Stadt 

näher zu kommen? 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Joachim Schollmeyer (Fraktionssprecher) 

 


